

## BAJO RESERVA

### Siempre sí, la pachanga en Cancillería

:::: En una primera convocatoria para licitar el festejo del Día de las Madres (atrasado por la pandemia) la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) había declarado desierto el procedimiento. Parecía que habían entrado en razón por el despilfarro; pero ahora sabemos que no: volvieron a lanzar la licitación y siempre sí habrá fiesta, música, regalos, comida, para las madres trabajadoras. Nos detallan que, pese a la política de austeridad que promueve el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y sin importar que la pandemia del Covid-19 aún sigue causando contagios, se ofrecerá una fiesta para 970 trabajadoras, quienes recibirán como regalo un fino reloj o un neceser. El costo de la fiesta: un millón 464 mil 974.56 pesos, según detalla el fallo del expediente IA-005000999-E29-2021. Para eso sí hay dinero.

### Vacunas que valen menos

:::: Nos cuentan que los residentes de ciudades fronterizas como Tijuana están muy preocupados por la información de la Secretaría de Salud que señala que una vez que se abra la frontera



Joe Biden

terrestre para actividades no esenciales, no se permitirá el cruce a quienes hayan sido vacunados en México con las fórmulas de elaboradas en China y Rusia. Sólo en Baja California son 17 mil maestros de la SEP afectados por la decisión, sumado a los millones de mexicanos que residen en la franja fronteriza y que fueron vacunados con la Sputnik, Cansino y Sinovac. En redes sociales hay malestar contra la decisión del gobierno de México por aplicarles estas fórmulas, así como por la restricción que al parecer aplicará la administración de **Joe Biden** a los inmunizados con esas vacunas. Vaya problema transfronterizo post pandemia.

### Impulsan el Disney Tenochtitlan

:::: Cuando de ocurrencias se trata, la mañanera es el mejor lugar para ventilarlas. Apenas el viernes los mexicanos nos enteramos que ya no tendremos que viajar para disfrutar de un parque temático de diversiones de primer mundo. El viernes pasado fue tendencia en redes sociales, con sus respectivos memes de aztecas con orejas de Mickey Mouse, la propuesta planteada por un "reportero" de que se recreara en el centro del país una especie de Tenochtitlan como Disneylandia, a lo cual el presidente López Obrador escuchó atento y respondió que no se debía descartar la idea. ¿Será que así de fácil le han logrado vender al presidente otras megabras? Se preguntaron algunos ingenieros civiles y otros gremios para los cuales siguen siendo inexplicables cosas como el Tren Maya y el Aeropuerto en Santa Lucía.

### El show debe continuar

:::: Hablando de ideas curiosas, ayer llamó la atención que los seguidores oficialistas en redes sociales quisieron colocar un tema en la agenda: la consulta para enjuiciar a los expresidentes (todos los que siguen con vida excepto Luis Echeverría). La votación, en agosto, será precedida por un enorme gasto logístico y cientos de miles de spots; todo, para arrojar una obviedad, pues todas las encuestas muestran que los ciudadanos quieren ver cabezas rodar. Fuegos artificiales para un show que bien podría resolverse con algo más sencillo: un juicio a los expresidentes sin parafernalia previa, ¿o acaso no hay pruebas?

